

Fecha: 12-06-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: CUT Talca constituyó su nuevo directorio y mantiene su presidenta

Pág. : 18
 Cm2: 412,5
 VPE: \$ 533.369

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

CINCO DIRIGENTES DEL PERÍODO ANTERIOR Y CUATRO INTEGRANTES NUEVOS

CUT Talca constituyó su nuevo directorio y mantiene su presidenta

- Soraya Apablaza continúa en su cargo por cuatro años más, destacando que en el Maule habrá un trabajo importante en el área de Salud y dependiendo de su avance, será fundamental para los trabajadores el tema de la negociación colectiva.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN / FOTO: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. En una ceremonia efectuada en la Dirección Provincial de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) de la capital regional del Maule, se constituyó el nuevo directorio del organismo, que trabajará por 4 años las temáticas que le interesan a los trabajadores de la comuna, manteniendo a Soraya Apablaza como su presidenta para este nuevo período, quien se refirió a los énfasis que tendrá el trabajo en Talca, además de las grandes luchas a nivel país, como el aumento del sueldo

mínimo y la negociación colectiva Ramal, que explicó en detalle y podría tener un gran impacto en áreas productivas. "Estamos muy contentos, porque cinco de los dirigentes que venían del directorio anterior, que fueron a la reelección, ganaron con una excelente votación y se nos suman cuatro dirigentes que aceptaron el desafío de trabajar dentro de la Central Unitaria de Trabajadores. Cada dirigente, se tiene que hacer cargo de distintas secretarías. La CUT Nacional se conforma de 45

dirigentes, por tanto, existen 45 secretarías, entonces nosotros tomamos las que son adyacentes a la región", expresó Apablaza.

ÉNFASIS

"Uno de los focos principales que tenemos como central, es la formación de dirigentes sindicales, especialmente del área privada, porque no tienen acceso en ninguna parte a programas de capacitación o de fortalecimiento de liderazgo. Estamos, también, en pleno proceso de discusión del pro-



Integrantes de nuevo directorio. De pie, de izquierda a derecha: Luis Oróstica Carrera, Juan González Bustamante, Soraya Apablaza Basualto, Rodrigo Berrios Ramírez y Darío Acevedo Escalona, mientras que sentadas en el mismo orden, se encuentra Johana Leal Espinoza, Carla Guarda Parra, Valeska Contreras Norambuena y Jessica Zapata Benavides.

yecto del salario mínimo y de la discusión del término del sistema previsional más conocido como AFP, donde demandamos el término de este sistema, que es realmente macabro para los trabajadores y trabajadoras que después de haber dado 30 o 40 años de su vida trabajando, terminan con pensiones miserables", informó la presidenta provincial de CUT Talca. Asimismo, destacó que "lo más relevante que tenemos, es el proyecto de negociación colectiva Ramal, donde Chile es el único país que por decreto, tras el golpe militar, lo eliminó del Código del Trabajo y que estamos a puertas de iniciar esta negociación en el Congreso. Nos preocupa la postura de los

parlamentarios de los partidos de derecha que manifiestan estar de acuerdo en aprobar el proyecto, sin embargo, no están de acuerdo que en el proyecto se apruebe el derecho de los trabajadores a negociar reajustes y bonos. Entonces, si una negociación busca eso ¿cómo les vas a coartar por ley ese derecho? Sería una contradicción importantísima desde el parlamento".

SALUD PÚBLICA

Finalmente, Apablaza, informó que "ya nos reunimos con gremios del área de la salud pública, me refiero a los gremios del sector hospitalario, que están viviendo situaciones muy complejas, falta de dotación, falta